

Pari réussi pour Fabien Dessaint



Depuis lundi, la première salle de sports de Ham a ouvert ses portes. C'est déjà un succès pour Fabien Dessaint, entrepreneur bien connu dans la région

Très attendue, la salle de sports est enfin ouverte

Depuis lundi, la salle de sports de Fabien Dessaint a ouvert ses portes. Un projet où même la météo aurait pu tout faire capoter.

Le projet aura mis plus de deux ans à se monter, mais lundi, Fabien Dessaint avec comme oublié ses mois de lourdeurs administratives et autres embûches: sa salle de sports est ouverte et les clients s'exercent sur du matériel flamboyant neuf. C'est en février 2013 que Fabien Dessaint parle pour la première fois de ce projet dans nos colonnes: « Depuis que je suis adolescent j'entends partout qu'il faudrait un endroit à Ham où l'on pourrait faire du sport, se détendre et prendre des cours.

Depuis un an environ, je monte ce dossier, » annonçait-il. La route aura été longue et semée d'embûches avant de voir les premiers haltères être soulevés, même la météo s'y est mise, il y a deux semaines: « Soixante-dix conteneurs sont tombés à l'eau. À cause des tempêtes, des bateaux sont restés à quai. On a dû reporter l'ouverture d'une semaine. Là j'ai eu du stress, » se souvient-il. Ces derniers jours avant l'ouverture, le stress était différent: « Tout était prêt. Dimanche, on donnait les derniers coups de



Fabien Dessaint et son équipe sont heureux. Le pari est réussi tout comme l'ouverture de leur salle de sports.

balais. Mes amis n'arrêtaient pas de me demander si tout était ok, si j'étais stressé et s'il n'y avait pas de problème. Finalement, ce sont eux qui m'ont mis la pression, » sourit le jeune entrepreneur qui reste également aux commandes de son magasin de quad. Il n'oublie pas toute l'aide apportée par ce même entourage ces dernières semaines: « Ma famille, ma belle-famille et mes amis m'ont énormément aidé et mon frère est associé avec moi dans ce projet. Ils m'ont toujours soutenu et cette ouverture sans encombre c'est à eux que je la dois. On a fait beaucoup de choses nous-même. À l'origine, la salle était jaune, on

a décidé d'ajouter du noir, comme cela on reprenait les couleurs du sport à Ham. » C'est tout sourire que durant toute la journée de lundi, Fabien Dessaint multiplie les visites dans ses nouveaux locaux. De la salle de cours où les séances de yoga ou d'abdo fessier se succèdent sur un écran géant et où les coaches dispenseront leurs cours le soir, dans la salle musculation ou dans le grand espace cardio, le sourire ne quitte pas le visage du jeune entrepreneur conscient du travail qu'il reste à accomplir: « Je serai heureux lorsque j'aurais fidélisé mes clients. J'ai reçu énormément de

mots de soutiens que ce soit par texto, par téléphone ou par internet et je remercie toutes les personnes qui ont pensé à moi le jour de l'ouverture. J'avais des doutes, mais quand je vois l'engouement dès le premier jour et la motivation du personnel, je me dis que je suis sur la bonne voie. Nous avons déjà 200 inscrits. Le côté convivial de la salle semble plaire à tout le monde. Je suis certain que d'ici quelques mois, la salle tournera à plein régime. Et de mon côté, je viendrais juste pour faire mes exercices et m'entretenir, » sourit Fabien Dessaint, mais pour l'heure « Go fitness. »

■ Arnaud Brasseur

« Je remercie toutes les personnes qui ont pensé à moi le jour de l'ouverture. Mais aussi mes proches qui m'ont beaucoup aidé. »

FABIEN DESSAINT GÉRANT DE LA SALLE DE SPORTS

La question

Que pensez-vous de la salle de sports de Ham ?

Sukru Zararsik
EPPEVILLE



« Avant que la salle de Fabien ouvre, j'allais faire du sport à Saint-Quentin. Là, je vais pouvoir en profiter un maximum. Cette salle est super belle et le matériel aussi, je n'ai vraiment rien à en redire. Félicitations à Fabien pour ce qu'il a fait. C'est vraiment super. »

Romuald Leclercq
ROYE



« C'est la salle de sports la plus proche de chez moi. Elle est vraiment parfaite. C'est un collègue de travail qui m'a parlé de cette salle de sports à Ham et j'ai pris un abonnement. Je ne regrette pas, je pense venir ici souvent. »

Romain Anneet
HAM



« Il fallait aller à Saint-Quentin avant pour aller faire du sport. J'ai un ami qui travaille à Tendence Imports. C'est une bonne chose et je pense venir trois ou quatre fois par semaine afin de reprendre une activité sportive régulière. Je suis vraiment agréablement surpris par cette salle. »

Florlan Archie
HAM



« C'est une salle qui a beaucoup de potentiel. Pendant un an, j'allais régulièrement à Saint-Quentin pour faire du sport, là c'est près de chez moi, c'est plus facile. Et ici, il y a plus de matériel différent et neuf. Je pense que je vais revenir régulièrement. »

Maxime Flory
NESLE



« Moi aussi, j'allais à Saint-Quentin avant que cette salle ouvre. Fabien venait s'entraîner et m'a parlé de son projet de salle sur Ham. C'est vraiment super. C'est plus grand et le matériel est vraiment de bonne qualité. Je vais revenir ici. »